

Accueil > Finistère > Plouescat

## Une semaine en classe de mer pour les 5e du collège de la Baie du Kernic

Le 14 juin 2023 à 11h19



Les élèves de 5ème du collège de la Baie du Kernic ont passé une semaine en classe de mer à St Pol de Léon. Le paddle a fait partie des activités à leur programme (Photo Collège de la Baie Du Kernic)

À Plouescat, les 47 élèves de 5e du collège de la Baie du Kernic ont passé la semaine du 5 au 9 juin 2023 en classe de mer. Hébergés au château de Kerzaliou à Saint-Pol-de-Léon, ils ont pratiqué diverses activités sportives, kayak, paddle, course d'orientation et randonnée, et ont aussi été initiés au sauvetage en mer. Les collégiens ont été encadrés par cinq accompagnateurs et ont reçu la visite de plusieurs membres de l'équipe du collège. Ce séjour en classe de mer a été financé par la Région Bretagne, le Conseil départemental, le foyer socio-éducatif du collège et les familles.